

*Nous avons regroupé 15 thèmes, et sommes restés sur deux d'entre eux: "La maladie" et "l'entraide".*

*Nous avons pensé à la place de l'entraide: L'"Union*

*Concernant la maladie: il s'agit d'une mutation du gène STXBP1.*

*L'ADN ou acide désoxyribonucléique, est une longue molécule porteuse de l'information génétique. Chez tous les êtres vivants l'ADN possède une structure identique elle est constituée de deux brins enroulés en hélice. On parle alors de double hélice de l'ADN. Chacun des brins est un assemblage d'éléments appelés nucléotides. La mutation se produit lorsqu'un nucléotide est remplacé par un autre.*

*Nous avons donc tous les éléments regroupés pour le futur nom de l'association : Union et Brin.*

*De là nous sommes partis sur un brin d'union, deux brins d'union et l'évidence était "Les Petits Brins d'Union", Les Petits faisant référence aux enfants.*

*Nous vous présentons notre logo:*

